伊豆の国市立長岡南小学校 学校だより



あやめだより

令和4年7月号

校長 戸田 太郎

5月末に「笑顔で協力 元気いっぱい 南っ子」というスローガンで、令和4年度の運動会を行いました。PTA役員の方には、受付や駐車場係としてお手伝いいただき、改めて保護者の方々に支えられて学校は活動できることを実感しました。ありがとうございました。

また、感染症対策のため、各家庭2名参加という制限をさせていただき大変心苦しく感じましたが、ご協力いただき感謝しております。さらに、あまりにも天気がよかったため、暑さも心配されましたが、子どもたちの元気いっぱいに活躍する姿を見て、思わず笑顔になれた1日でした。

運動会を目前に控えた、総練習での出来事です。ある団体競技でトラブルがあり、1つの学級が後れ、他の学級に大きく引き離されました。しかし、出遅れた学級は、最後まで諦めずに、カー杯競技を続けていました。ゴールの直前、他の学級の数名の子どもから、自然と拍手が起こりました。拍手をしている子どもの表情を見ると、純粋に心から応援する気持ちであふれていて、見ている自分も心が熱くなりました。

このような練習段階でのよい表れや、係活動の事前準備を入念に行うなど、 当日の演技や競技以外でも力を合わせて取り組む姿が数多く見られるなど、 「笑顔で協力」できました。また、思い切り体を動かすことで、自然と気迫 あふれる顔になったり、笑顔になったりするなど、保護者の皆様に子どもた ちの「元気いっぱい」の姿を見ていただくことができました。しかし本来で あれば、このような姿を地域の皆様にも見ていただけたら、どれだけよかっ ただろうとも思いました。

「笑顔で協力 元気いっぱい 南っ子」 を体現した1日。南っ子は、本当に素晴らしいです。